

Informationen zu elektronischen Sirenen



Elektronische Sirene der Hansestadt Rostock

- Tonerzeugung mittels Lautsprecher („Signalhorn) und elektronischem Verstärker
- Ermöglichen die Wiedergabe von „klassischen“ Signalen sowie benutzerdefinierten Signalen
- Ermöglichen Lautsprecherdurchsagen entweder mittels Mikrofon oder durch aufgezeichnete Nachrichten
- Größe und Leistungsstärke der Sirenen ist abhängig von der Anzahl der Signalhörner
- Im Gegensatz zu Motorsirenen keine beweglichen Teile, dadurch deutlich geringerer Wartungsaufwand
- Können auf Flach- (Bild oben) und Giebeldächern sowie mit freistehendem Mast montiert werden.